




# Monte Albano



 Die Via Ferrata „Monte Albano“ ist mit Sicherheit einer der bekanntesten Klettersteige Europas. Mit Recht - der „Monte Albano“ belohnt den Klettersteiger mit viel Luft unter den Quergängen und einer faszinierenden Tiefsicht auf Mori! Wer diesen Klettersteig gemacht hat, weiß warum die Italiener „Weg aus Eisen“ zu den Klettersteigen sagen. Der Weg war lange Zeit geschlossen und erst 2014 wiedereröffnet. Nun ist er einer der sichersten Wege in Europa - aber immer noch faszinierend in der Wegführung!

 The „Monte Albano“ is for shure one of the most famous Iron paths of Europe and was also one of the most difficult paths in the southalps. Because the Monte Albano satisfies with a lot of air below the traverses and faszinating view down to Mori. Everyone, who did the Monte Albano, knows why these paths are calles Iron paths. The Ferrata „Monte Albano“ was closed for many years and reopened 2014. Now it is one of the most safest tours around Europe - but still faszinating!

 La via ferrata „Monte Albano“ può essere certamente annoverata tra le più conosciute in Europa. Questa via premia l'arrampicatore con una stupenda vista a strapiombo su Mori! Chi l'ha percorsa può ben capire perché gli italiani definiscano le arrampicate "Vie Ferrate". La Ferrata era chiuso per tanti anni, ma riaperto 2014. Adesso la Ferrata „Monte Albano“ e un sentiero il piu sicuro in Europa. Ma ancora molto divertente!

dauer: ~ 4 stunden  
durata: ~ 4 ore  
duration: ~ 4 hours

kondition:   
condizione:  
condition:

technik:   
tecnica:  
technique:

